

91.6.17. 34.11



# 月刊 効率千葉



言語同断

3日連続斗争と決意の正義

## 千葉支社の暴挙許す

### 一〇〇% 正当な反対・運転保安闘争 (二・三五)への不当な処分を許せようか!

JR千葉支社は六月三日以降、効率千葉が行った「九一・三ダイ改」阻止闘争に対する不当処分を発令してきた。

①第一の処分事由としては、「銚子運転区用地内に滞留し、再三の退去通告に従わなかつた」こと等をあげている。

言うまでもなく、二月二十五日は、ストライキ当日である。JR当局は、

またもや正当な争議行為をあげて、検修詰所を開催し、再三の中止通告に従わなかつた。「職場集会に参加し、管理者に不当な発言をした」というのである。

三月一四日、昼夜休み、

幕張支部は翌日のストライキに向けて、検修詰所で待機している組合員に、

に対する、全く不当な処分攻撃を加えてきたのだ。

②第二の処分事由は、「三月一四日、幕張電車区検修詰所内で、職場集会を開催し、再三の中止通告に従わなかつた」こと等をあげている。

これに対し当局は、「中止しろ! 中止しろ!」と叫びたて、ひと言文句を言った組合員を「不当

だけのことである。  
組合員は(もちろん國労も含めて)自分の机にすわっていただけなのだ。

まさに職場は監獄同然である。こんなことが許せるか!

## 不当処分粉碎!

国交の経過等を伝達しただけのことである。

まさに職場は監獄同然である。こんなことが許せるか!

- ①導入による改札業務の省力化、
- ②自動清算機の導入による清算業務の省力化、
- ③窓口清算機の導入によ

る常時に自動改札の実態を目当たりにしている、

あるなど、一定していな  
い」「たまにJRを利用  
する人はとまどってしま  
い右往左往しているのが  
現状、苦情も多い」

いか」

（組合）「改札要員の極

端

に

たがる場合の問題など未

解決の問題も山ほどある。

これじゃお客様へのサービ

ス逆行しているではない

か。

（組合）「改札要員の極

端

に

たがる場合の問題など未